

Urinarios / Vacaciones

El Diario Vasco, 1946-06-12.

Urinarios. – En uno de los extremos del puente de Santa Cruz existía no ha mucho una casetilla que aunque no modelo de estética servía con sin igual paciencia a los fines a que se le destinaba. Desapareció y cuando tan poco costaba rehacerla aprovechando la circunstancia de la reconstrucción del puente no se previno esta escasez de urinarios que sirve de excusa a una mala costumbre que, en un pueblo de la importancia del nuestro, no debe tolerarse. Una acción repetida degenera en costumbre y si es mala una vez adquirida se repite con la naturalidad que distingue un acto lícito y ordinario. De la misma forma que un can encuentra apoyo en un poste, se acercan algunos a cualquier muro. Este mal hábito es sobre todo general entre los chavales y estimamos que bien valen las ventajas que se derivarán del remedio el desembolso de algunas pesetas.

Andoain necesita, por lo menos, dos urinarios, además del que existe en la Plaza de arriba. Bien podrían éstos construirse en el puente citado y en "Kaletxiki", pues en ambos parajes hay fácil desagüe. ¡A cambio de la piedra que suministramos a Añorga pueden regalarnos algunos sacos de cemento! ¡Y si quieren ustedes, pueden trocar las palabras "suministrarnos" por "regalarnos" y viceversa, sin alterar el sentido!...

Vacaciones. – Procedentes de los centros docentes donde cursan sus estudios han llegado a disfrutar de las vacaciones Jesús María Ganzarain y Felipe Oquiñena.